

AMUCH lanzó Academia Nacional de Seguridad Ciudadana

Con el objetivo de profesionalizar la carrera de los inspectores y directores de seguridad de las municipalidades del país, la AMUCH dio el puntapié oficial a la Academia Nacional de Seguridad, la que contará con la certificación académica de la Universidad del Alba.

Los cursos tendrán una duración de tres meses, periodo en donde los alumnos y alumnas obtendrán conocimientos respecto del marco regulatorio,

procedimientos en la vía pública, patrullajes mixtos, análisis de datos, defensa personal y técnicas para el control de detenciones flagrantes.

El presidente de la AMUCH, Gustavo Alessandri, indicó que “estamos muy contentos de dar a conocer esta nueva iniciativa. La creación de la Academia Nacional de Seguridad Nacional, un proyecto desarrollado por el Observatorio Territorial de Seguridad, encabezado por

Esteban Díaz junto a la Universidad del Alba, busca solucionar la demanda formación profesional, académico y práctico a quienes tienen a cargo diariamente la seguridad en los territorios, lo que hasta ahora no existía”.

En la oportunidad, también se realizó la graduación del primer curso de Prevención en Seguridad Municipal donde participaron 45 inspectores e inspectoras municipales de diferentes comunas del país.